

## Administration et vie quotidienne

Dans le camp d'internement britannique No 6 (CIC), les conditions de vie, très dures au début, s'améliorèrent par la suite. Les personnes internées étaient impliquées dans l'administration du camp. Le travail étant facultatif, les prisonniers disposaient de beaucoup de loisirs, ce qui leur permettait – avec l'assistance des églises et des services administratifs hambourgeois – d'organiser des activités culturelles variées. Ils donnaient des concerts, des représentations théâtrales, tenaient des conférences et suivaient des cours de formation continue dans des groupes de travail. Au cours de l'été 1947, des spécialistes britanniques se livrèrent à une expérience ayant pour but de rééduquer des nationaux-socialistes pour en faire des démocrates.

Après l'examen de certains cas particuliers, ou encore dans le cadre d'amnisties, de nombreuses personnes internées furent libérées. Les personnes ayant appartenu à des organisations déclarées criminelles par le Tribunal militaire international de Nuremberg étaient soumises à une procédure judiciaire devant le tribunal de dénazification de Bergedorf avant d'être relâchées.